

Caracas, 03 de junio de 2005 - Boletín N° 37.

Universidades de Caracas presentes en Foros de Ideas 2005

Para dar a conocer la tercera edición del concurso, la Fundación Ideas llevó a cabo una serie de foros, dirigidos a las diferentes comunidades estudiantiles de Caracas, que se realizaron en las instalaciones de las universidades Simón Bolívar, Metropolitana, Central de Venezuela, Católica Andrés Bello e IESA.

Los eventos reunieron a un nutrido grupo de estudiantes y profesores, despertando el interés de posibles emprendedores e invitándolos a participar con sus innovadoras ideas de negocios.

Javier Figarella, tutor de la UNIMET, señaló que “el foro brindó herramientas para la inscripción y mejor presentación de los resúmenes ejecutivos, lo cual motivó a los estudiantes a inscribirse”.

Héctor Gómez, líder del Centro Emprendedores UCV, indicó que espera que “el concurso reenfoque la cultura de negocios en Venezuela y que genere dispositivos que abran un horizonte de posibilidades para los estudiantes”.

En nombre de la USB, la tutora Patricia García afirmó que “Ideas es una excelente iniciativa para relacionar a los estudiantes con el mercado laboral y plasmar en papel las ideas que queremos llevar a la realidad”.

De igual forma, los estudiantes manifestaron su entusiasmo por el concurso.

Carlos Hernández, alumno de postgrado del IESA, comentó que “el foro me hizo darme cuenta que tengo muchas ideas innovadoras. Se trata de una excelente iniciativa para la formación de la PyME.”

Por su parte, Eduardo López, alumno de ingeniería de la UCAB, indicó que se siente “muy motivado a participar con su tesis, pues es una oportunidad de darle un uso real a todo lo aprendido en la universidad”.




















Ideas en Globovisión

A fin de promover el Concurso Ideas y animar a los emprendedores venezolanos a participar, desde el pasado 1ero. de mayo Globovisión está realizando entrevistas a organizadores y ganadores del certamen, las cuales son presentadas en su programa “Entre Noticias”, transmitido los fines de semana. Hasta ahora el programa ha contado con la participación de la Gerente General de Innovex, María Luisa Parra; así como con los ganadores del primer y segundo lugar de Ideas 2004, entre otros. Este domingo, a las 8:30 a.m., se presentará Geostratos, semifinalista de Ideas 2003 que recibió financiamiento de Innovex para constituir una empresa. Geostratos se dedica al desarrollo de sistemas informáticos para apoyar las actividades de interpretación geocientífica en procesos de exploración y producción petrolera.

Fecha clave del Concurso
16 de junio cierre de inscripciones

Tecnología venezolana para el crudo



William Jiménez

Ideas 2004 galardonó con una Mención Especial al proyecto **Tecnología de Control de Ácidos Fuertes**, presentado por William Jiménez y Ricardo Carrillo, el cual consiste en la producción de un Reductor de Viscosidad (RDV) de crudos pesados mediante un sistema de craqueo en frío. Esto permitirá mejorar de manera permanente la calidad de los mismos al eliminar de su composición asfaltenos, emulsiones y parafinas.

Entre algunas ventajas del RDV, destaca el hecho de no contener hidrocarburos clorinados, metales pesados, órgano fosforados o compuestos de azufre, los cuales originan problemas en los equipos de catálisis de las refinerías y es ideal para las empresas de extracción, transporte y comercialización de crudo.

El jurado de Ideas 2004 le otorgó Mención Especial a esta iniciativa por considerar que se trata de un concepto innovador. Los expertos valoraron especialmente el desarrollo de tecnología nacional orientada a la industria petrolera.

[Para ver el video del proyecto pulsa aquí](#)

El proyecto fue postulado al Premio Global 100 Eco-Tech, que será entregado en el marco de la Feria Expo-Aichi 2005, a realizarse en junio en Japón. El Global 100 Eco-Tech premia propuestas de tecnología ambiental que contribuyan a la construcción de un futuro sostenible.

Adicionalmente, la tecnología RDV-DMG001 será presentada en el V Seminario Internacional de Exploración y Producción de Petróleo y GAS INGEPET, a efectuarse durante el mes de noviembre en Lima, Perú.